



新宮中学校だより

# 自主・創造・敬愛



新宮町立新宮中学校  
令和7年12月1日No9

生徒数1030名

1年生	2年生	3年生
334	324	372

## CS の日(教育の日)

11月8日（土）はCSの日（教育の日）にあたり、本校では土曜授業を実施しました。2校時には、1年生「新宮町未来計画」、2年生「職業体験」の発表を行い、どの学年も工夫を凝らしたプレゼンテーションが見られました。1・3校時は通常授業を公開し、保護者の皆様にご参観いただきました。また、学校運営協議会も併せて開催し、運営委員の皆様から「内容が整理されており、工夫のある良い発表だった」との評価をいただきました。3年生は進路説明会を実施し、公立・私立高校の入試制度や今後のスケジュールを確認しました。ご来校いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。



## 糟屋区中学校文化連盟総合発表会

11月9日（日）に、クリエイト篠栗にて糟屋区中学校文化連盟第27回総合発表会『Connect～つなぐ～ 新しい文化の“そうぞう”を次世代へ、地域につないで～』が開催されました。本校からは、美術部の作品展、国語科の弁論大会、理科の自由研究作品展、技術・家庭科の作品展、相島BFC（相島分校）の映像展示に参加しました。発表会を通して、生徒たちが想像力や創造力を發揮し、表現する喜びをのびやかに伝える姿や、多彩な作品を見ることができました。



## 生徒会役員改選

11月13日（木）に、生徒会役員選挙立会演説会を実施しました。立候補者たちは、新宮中学校をよりよくしたいという思いを持ち、朝の選挙運動や放送演説に熱心に取り組んできました。立会演説会では、自分の考えや公約を堂々と述べ、それを聴く生徒も真剣に耳を傾けていました。第80代生徒会役員となる2年生1名、1年生2名の認証式は、2学期終業式の日に行います。



## 社会貢献活動

11月17日（月）～28日（金）の朝、ボランティア有志による赤い羽根共同募金を行いました。この取組は、自主的な社会貢献の姿勢や「利他之心」を育てるこことを目的としており、集まった募金は新宮町社会福祉協議会へ寄付します。



また、3年生のボランティア生徒が、6月から中庭で育ててきたサツマイモを収穫し、子ども食堂へ贈りました。水やりや草取りをこまめに続け、大切に育てたサツマイモは立派に実り、受け取りに来られた方々にも大変喜んでいただきました。生徒たちにとって、「自分の行動が誰かの役に立つ」ことを実感する貴重な経験となりました。



## 中学校新人体育大会

### 中学校新人体育大会

#### 【筑前大会】

○ソフトテニス(男子):優勝 ○軟式野球:パート優勝 ○柔道(女子) :準優勝 ○剣道(男子・女子):惜敗

<紙面の都合上、団体結果のみ掲載しています(11/28現在)>

## 12月の予定

1	月	交通安全指導、教育相談(～3日)
3	水	新中 PLUS ONE
6	土	新宮町人権フェスティバル(そぴあしんぐう)
8	月	5時間授業、2学年修学旅行説明会、学校生活アンケート(1学年)
9	火	学校生活アンケート(2・3学年)
10	水	弁当の日
15	月	リレーション、黙働掃除リーダー引継会
17	水	チャレンジ議会(新宮町役場)
22	月	5時間授業、区友長会引継会
24	水	2学期終業式、生徒会役員退認証式
25	木	生徒会役員リーダー研修会
27	土	学校閉庁日(～1月4日)



## 学校運営協議会

新宮中学校では、年4回、学校・保護者・地域の皆様がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることを目的として、学校運営協議会を開催しています。

11月8日(土)の「CSの日(教育の日)」に実施した学校運営協議会では、委員の皆様に授業を参観していただき、併せてアンケートにもご協力いただきました。

#### 【アンケート結果】

##### 〈授業参観について(4段階評価)〉

- (1) 生徒は主体的に授業に取り組んでいた…… 3.8  
(2) 生徒は他者と協力しながら学習活動に取り組んでいた…… 3.8



##### 〈いただいたご意見〉

- ・集中して授業に取り組む姿が印象的でした。考えをよくまとめ、発表できていました。
- ・伝える側も聞く側も姿勢がよく、クラス全体の雰囲気が非常に良かったです。
- ・発表の際のパワーポイントにはアニメーションなどの工夫が見られ、分かりやすかったです。